



LA PRENSA

EL DIARIO DE LOS NICARAGÜENSES **DIGITAL**

VIERNES 18 DE ENERO DEL 2002 / EDICION No. 22615 / ACTUALIZADA 02:00 am

Alemán se impone por tres votos



- Ya dijo que no está de acuerdo con reformar la Ley Electoral para eliminar la reelección

Extasiados por la victoria que le dieron a su líder, los diputados liberales se abalanzan sobre el diputado Arnoldo Alemán para felicitarlo.

William Briones Loáisiga
william.briones@laprensa.com.ni

El diputado Arnoldo Alemán se impuso ayer como presidente de la Asamblea Nacional a siete días de haber dejado la Presidencia de la República, con el voto de 49 de los 53 diputados liberales, en una “apretada” votación en la que logró solamente dos votos más del mínimo requerido para ganar la elección.

El también diputado liberal Jaime Cuadra, que considera que el PLC está “secuestrado, sometido a una cúpula”, fue su único contrincante, y obtuvo cuatro votos liberales (incluyendo el propio), dos más que durante su primer intento el pasado nueve de enero.

El liberal Alfredo Gómez Urcuyo fue quien propuso la candidatura de Jaime Cuadra, y fue secundado por Miguel López Baldizón. Este último pidió disculpas a su bancada por adherirse a la postulación de Cuadra.

Finalmente, ambos, junto al liberal Augusto Valle, el conservador Jorge Matamoros y el mismo Cuadra, fueron los únicos que se opusieron con el voto a la candidatura de Alemán.

Como si de un acto partidario se trataba, además de la familia del diputado Alemán, fue notoria la presencia de unas 80 activistas del PLC que llegaron a vivir a su líder.

“MANO A MANO” CON BOLAÑOS, SÍ LE CONVIENE